

JOVENES DE ANCON, PUENTE PIEDRA, SAN MARTIN DE PORRES, CAÑETE, CERRO DE PASCO Y PAUCARTAMBO SE DIERON CITA EN EL CONGRESO

600 alumnos asistieron a conversatorio para formar líderes

Todo un éxito resultó el primer encuentro de jóvenes que realizó la Comisión de Educación, juventud y deporte, hasta donde llegaron un promedio de 600 alumnos, quienes escucharon atentamente las ponencias sobre: a) La influencia de las Tecnologías de la Información y Comunicación en los jóvenes, b) Formación de Jóvenes, líderes de su destino, c) Perú y la Interculturalidad en el nuevo milenio.

El evento empezó a las 10 de la mañana y el encargado de la apertura fue Rennan Espinoza, Presidente de la Comisión, quien hizo un llamado a la reflexión a autoridades, maestros y padres de familia, a entender que los hechos de violencia registrados en el fútbol son producto del poco esfuerzo que impera en la educación que se brinda a la juventud, y nos muestra como una sociedad sin valores ni respeto.

En este primer conversatorio que se realizó en el hemiciclo “Raúl Porras Barnechea”, participaron estudiantes de diversos planteles de Independencia, Puente Piedra y Ancón, así como jóvenes estudiantes de Cañete y Paucartambo, Cerro de Pasco, así como de las universidades de Lima.

Enrique Espinoza, uno de los ponentes, experto en liderazgo, redes, creatividad y emprendimiento, hizo hincapié en la ola de violencia que ha sacudido a Lima en la última semana, y aseguró que para formar líderes el primer paso es valorar nuestros talentos y fijarnos metas. Mientras que los especialistas: Carlos Vílchez e Ismael Romero destacaron la influencia de las tecnologías de la información y comunicación en los jóvenes.